

Rottenberg behält die weiße Weste

Volleyball: Der TSV Neutraubling hat nicht den Hauch einer Chance – Auch Mömlingen feiert einen 3:0-Sieg

Bayernliga Nord Männer: TV Mömlingen – TSV Stein 3:0. – Der TV Mömlingen konnte sein Heimspiel gegen den TSV Stein zwar glatt mit 3:0 gewinnen, dennoch läuft der Motor beim TVM noch nicht ganz rund. Gegenüber der letzten Saison gab es doch einige Veränderungen.

Klaus Diehm und Phillip Winker fehlen als Alternative auf der Mittelblockerposition. Niklas Geiss hat das Zuspiel von Phillip Fäth übernommen. Fabian Giegerich hat Jannik Geiss als Libero abgelöst und Lukas Spachmann ist nach Hammelburg gewechselt. Peter Helmling hat zwar noch Trainingsrückstand und wird von Jens Aumann sehr gut vertreten, dennoch sind das einige Umstellungen, die verkraftet werden müssen.

Mangelnde Konstanz

Das größte Problem gegen Stein war die mangelnde eigene Konstanz. Nachdem der erste Satz deutlich gewonnen werden konnte, startete man im zweiten Satz wie eine Woche zuvor gegen Zirndorf mit einem deutlichen Rückstand. Auch im dritten Satz lag Stein lange vorne, bevor der TVM wachgerüttelt wurde und im Endspurt noch an den Gästen vorbeizog.

Von Beginn an konzentriert

Bayernliga Nord Frauen: TSV Rottenberg – TSV Neutraubling 3:0 (25:9, 25:16; 25:15). – Nachdem die Rottenberger Angels sich am vergangenen Wochenende bei den Spielen in Hahnbach und Regenstauf die Tabellenführung hart erkämpft hatten, galt es nun, diese zu verteidigen.

Mit dem TSV Neutraubling war der letztjährige Meister aus der Landesliga Nordost zu Gast im Kultur- und Sportpark Hösbach. Von Beginn an waren die Angels konzentriert im Spiel. Druckvolle Aufschläge von Eva Stenger und Kristin Geduldig sicherten schnell den ersten Satzgewinn mit 25:9.

Auch im zweiten Satz ließen die Rottenbergerinnen den Gegnerinnen aus der Oberpfalz keine Chance ins Spiel zu kommen und entschieden diesen Durchgang nach nur 19 Minuten mit 25:16 deutlich für sich. Nach einer kurzen Schwächephase zu Beginn des

dritten Satzes (Rückstand 0:5) war das Team von Coach Ralf Kaiser wieder schnell zurück im Spiel und sicherten sich auch diesen Durchgang deutlich mit 25:15.



Duell am Volleyball-Netz: Julia Krepkowski (hinten/TSV Rottenberg) hat geschmettert, ihre Gegnerin versucht den Ball abzuwehren.

Foto: Björn Friedrich